

Ces déchets dans la nature qui font tache

Bon débarras. Sur la route qui mène à Portigliolo, entre Tavarìa et le Robinson, un terrain privé s'est mué au fil du temps en une véritable décharge sauvage. On trouve un peu de tout.

Hier matin on comptait, disséminés sur du tuf : un cumulus, un canapé en cuir, des étagères, un matelas, des gravats de chantier, un évier, une radio, des cartons, une tringle à rideaux...

Des déchets dits « encombrants » et des appareils électriques et électroniques qui auraient idéalement leur place à la recyclerie sur la commune de Viggianello, située à 4 kilomètres à vol d'oiseau de là.

Contre le gré du propriétaire

« C'est un endroit tranquille parce qu'il n'y a pas de vis-à-vis, personne qui observe. Il y a un chemin accessible et donc le lieu est idéal pour des gens qui veulent déposer des déchets », observe un habitant de Propriano qui a signalé l'emplacement.

« Vu le contenu, ce sont des personnes qui n'ont pas envie de payer le service à la déchetterie ou tout simplement qui ont la flemme d'aller jusqu'à la recyclerie de Viggianello ».

Le propriétaire du terrain n'y peut pas grand-chose, puisque souvent cela se fait contre son gré. « Il y a du personnel qui fait très bien son travail dans les recycleries. C'est à se demander pourquoi les gens n'y vont pas. C'est un peu difficile à admettre ».

Le Syvadec est responsable du service public des recycleries en Corse. Il en assure la gestion au quotidien, l'aménagement et l'entretien.

« L'accès aux recycleries est gratuit et ne nécessite pas d'inscription pour les particuliers qui acheminent leurs déchets en voiture individuelle, pick-up, 4x4 ou avec une petite remorque. En revanche, pour les véhicules plus grands, l'accès aux sites est contrôlé et nécessite une inscription préalable ainsi qu'un prépaiement en ligne », renseigne le Syvadec.

A.-F.I



Exemple de décharge aux portes du golfe du Valinco.

A.-F.I